

Musikalische Früherziehung in Tumlingen!

- Wer?** Kinder ab etwa vier Jahre können daran teilnehmen.
- Wann?** Ab Donnerstag, 5. März 2020, 16.00 Uhr
- Wo?** Tumlingen, Alte Schule, Rötweg 6, Gymnastikraum, 1. Stock
- Wieviel kostet es?** 30.-€ pro Kind und Monat. Dauer jeweils 45min
- Bei wem?** Katharina Wilding, Musikpädagogin.
- Anmeldung und weitere Infos?** 07443/171360 oder katharinapallas@aol.com

Kostenlose Schnupperstunde!

Warum Musikalische Früherziehung?

Musik spielt in der Erziehung von Kindern eine große Rolle. Schlüsselerlebnisse des Hörens, des Sehens, des Fühlens und der Bewegung wirken miteinander. Das Gefühl für Musik entwickelt sich durch Erfahrungen mit Körper, Stimme, Sprache, Instrument und vielfältigem Spielmaterial. Gemeinsames Singen und Instrumentalspiel, Sprache, Tanz, Bewegung, Musikhören und erste Erfahrungen in Musiklehre stehen dabei im Mittelpunkt der lebendigen Unterrichtsstunden. Mit Spiel und Spaß werden Fantasie und Kreativität geweckt.

Was wird dort gemacht?

Die Kinder erhalten unter der Obhut der erfahrenen Pädagogin Gelegenheit, schon sehr früh Spaß und Freude an der Musik zu gewinnen. Auf spielerische Weise werden die Kinder mit Musik in Berührung gebracht und auf einen weiterführenden Instrumentalunterricht an der Musikschule vorbereitet. Die Musikalische Früherziehung dauert in der Regel zwei Jahre. Die wesentlichen Unterrichtsinhalte sind:

- Singen und instrumentales Musizieren (elementares Instrumentarium)
- Hörerziehung und Instrumenteninformation
- Kennenlernen der musikalischen Grundbegriffe
- Improvisation
- Musik und Bewegung, Tanz
- Sprech- und Sprachentwicklungsübungen

